



# かけはし



## 転入者6名 温かく迎えていただきました

4月6日(月)に行われた新任式では、児童を代表し、6年生の山内●●さんが歓迎の言葉を述べてくれました。お話を聞いている子どもたちもみな落ち着いて、姿勢良く立派でした。



### 新任式 歓迎の言葉

### 6年 山内●●さん

ようこそぼくたちの太田東小学校においでくださいました。離任式の日にお世話になった7人の先生方とお別れをして、とてもさびしい気持ちになっていました。でも、先生方が来てくださることが分かり、今日のこの日をずっと心待ちにしていました。

これから太田東小学校のことを少しですが紹介します。太田東小学校は、新しい1年生11名が入学すると、全校児童百人になります。みんなが仲よく、思いやりがあり、明るく元気いっぱいです。

校歌のはじめに出てくる大台山のふもとがぼくたちの太田地域です。緑豊かな自然にかこまれてぼくたちは毎日勉強をし、たくさん行事や活動をしています。

春には、親子体育祭や田植えがあります。桜が満開の中行われる体育祭では、色別対抗リレーが一番盛り上がりを見せます。

もう一つ、学校の近くにあるなかよし田んぼでは、全校のみんなが田植えから稲刈りまでがんばります。

夏にはプール学習があり、暑い日にはみんな楽しみにしています。

秋には収穫感謝祭があり、収穫したお米でみんなで餅つきをして食べます。がんばってついたお餅はとてもおいしいです。ほかにも学習発表会やなべっこ、マラソン大会など、みんなががんばる行事がたくさんあり、楽しめます。

冬になるとすぐ近くの大台スキー場でスキー学習があります。仙北平野に飛び込むように滑り降りるのがとても気持ちいいです。

ぼくたちは、あいさつ、返事、歌声日本一の学校を目指してきました。全校に明るい声を響かせることを目標に委員会であいさつ返事運動も行っています。先生方も、今日から日本一を目指してくれたらうれしいです。

まだまだ太田東小学校には楽しいことがたくさんあります。今日からぼくたちに何でも聞いてください。ぼくたちも先生方にたくさんお話をしたいと思います。それでは今日からよろしくお願ひします。

## お願ひ

今回の学校報に児童の作文や名前等を掲載しましたが、本校では、これまでと同様、学校報や学年報、ホームページ等において、子ども達のがんばりや学習の様子を広くお知らせし、子ども達の自尊感情や自己有用感を育てていきたいと考えています。そのため、子ども達の活動の様子を撮影した写真や動画、制作物、作文等を広報媒体や学習活動に伴う報告等に、内容を十分に検討した上で掲載・使用させていただければと思います。このことに関する依頼文書は後日配布させていただきますので、趣旨をご理解の上、ご承諾くださいますようお願いいたします。

※学校報は、毎号、太田東小学校ホームページに掲載します。ただし、ホームページには、児童の氏名は名字のみ(名は●)とするほか、ご家庭の許可を得ていない児童の写真等は掲載いたしません。

## 令和2年度の始業式を行いました

4月6日(月)、体育館での新任式と担任発表後、子どもたちは教室に戻って、校長の話と二人の作文発表を聞きました。

私からは、以下の二つを話しました。

(1) 臨時休校からこの春休み期間、感染防止のために自分ができることを考え、家族と話し合いながら、『今していいことは何か。してはいけないことは何か。どのように過ごしたらいいのか。』しっかりと行動してくれたこと。それは、何事にも、素直に、精一杯取り組む長信田っ子の姿勢が表れたことであり、無事に今日まで過ごせたことは本当にうれしく、みんなが偉かったこと。

(2) 「これからみんなとつくる、こんな学校はどうかなあ」の三つの提案

- ①「みんなが元気で明るい学校」
- ②「勉強も運動もしっかりがんばる学校」
- ③「何にでも一生懸命に取り組む学校」

子どもたちからはそれぞれ、放送室まで聞こえる賛成の大きな拍手をもらうことができました。『一人一人が輝いて、みんなで一緒にのびていく』そんな学校をみんなで力を合わせてつくっていくことを確認できました。

## 作文紹介

### 始業式 発表作文 3年生になって 3年 石崎 ●●

ぼくは、3年生になって楽しみなことがあります。それは音楽です。3年生ではリコーダーをやります。ぼくはリコーダーに指がとどくか心配ですが、いっしょうけんめい練習して上手になりたいです。指をはなすときには、ちゃんとはなしていい音を出したいです。

がんばりたいことは、新しく習う外国語や理科や社会です。どんな勉強をするのか楽しみです。そしてもう一つは、あいさつです。もうすぐ1年生が入ってくるので、お手本になれるように大きな声で明るく元気なあいさつを続けていきたいです。そうじもがんばりたいです。1年生や2年生のお手本になれるようにおしゃべりをしないで静かにそうじをしたいです。

### 始業式 発表作文 6年生になって 6年 石崎 ●●

私は6年生として頑張りたいことは三つあります。一つ目は勉強です。6年生の勉強は5年生の時よりもむずかしくなるので、家などで次にやるところの問題などの予習をしたいです。

二つ目は、責任感をもって取り組むことです。なかよしグループの活動や委員会、クラブ、いろいろな行事などで全校をリードすることが増えると思うので、最後まで責任感をもってやりたいと思います。

三つ目は、スポ少のバスケットボールです。バスケットボールでは、去年より人数が少なくなったので、みんなと協力して全県優勝を目指して頑張りたいです。

このことを目標に1年間過ごしていきたいです。

## 春の全国交通安全運動

4月6日(月)～15日(水)、春の全国交通安全運動が実施されており、各地区のみなさまから街頭指導のご協力をいただきありがとうございます。今回は、「交通ルール、みんなで守って安全・安心!」をテーマに「子供を始めとする歩行者の安全の確保」「高齢運転者等の安全運転の励行」「自転車の安全利用の推進」を目標としています。交通事故は、一瞬で大切な命を奪ってしまう、とても恐ろしいものです。これからも、学校と家庭が連携しながら、子どもたちの交通安全を指導していきたいと考えていますので、なにとぞよろしくお願ひします。